



[Inicio](#) [Presentación](#) [Novedades](#) [Programación](#) [Documentación](#) [Edificio](#) [Montevideo](#) [Enlaces](#) [Contacto](#)

## Programación de Cursos y Seminarios

Enero 2010

Iberoamericanos  Nacionales

### Curso Internacional Planificación Estratégica y Políticas Públicas

#### Fecha:

del 03 mayo al 14 de mayo

#### Instituciones organizadoras:

CEPAL. Comisión Económica de las Naciones Unidas para América Latina y el Caribe./Instituto Latinoamericano y del Caribe de Planificación Económica y Social. ILPES

#### Coordinador:

María Paz Rivera Zurnovsky  
Correo electrónico : [mariapaz.rivera@cepal.org](mailto:mariapaz.rivera@cepal.org)

#### Objetivos:

El curso tiene como objetivos, en primer lugar, brindar un panorama global de los procesos de planificación gubernamental y su relación con el proceso presupuestario en América Latina y el Caribe. Asimismo espera difundir experiencias recientes de planificación estratégica de los organismos públicos y de la construcción y utilización de indicadores de desempeño en la gestión pública, y entregar los conceptos y las técnicas que permitan la construcción de un proceso de planificación estratégica en base a las mejores prácticas internacionales. Las personas participantes contarán con elementos para el análisis de los principales desafíos de proceso desarrollo económico y social, en el contexto institucional actual. También fortalecerán sus capacidades de planificación y gestión asociadas con procesos de tomas de decisiones estratégicas, de diseño e implementación de las políticas públicas orientadas al desarrollo de sus países. Asimismo comprenderán el vínculo entre el diseño de políticas públicas, la planificación y el presupuesto orientado a resultados. Además conocerán los modelos y buenas prácticas internacionales en el uso de técnicas de Presupuesto orientado a resultados para la toma de decisiones en diferentes ámbitos gubernamentales. Quienes participen conocerán y ejercitarán la metodología de planificación estratégica y construcción de indicadores de desempeño para el monitoreo y evaluación del desempeño.

#### Perfil de los participantes:

El curso está orientado a profesionales provenientes de los gobiernos de la región, en los tramos medio y alto de su carrera funcionaria y con responsabilidades en los procesos de planificación y presupuestación. Los postulantes deberán tener formación universitaria completa.

#### Países participantes:

Países latinoamericanos y el Caribe. (Una vez recibida la confirmación de los seleccionados se informará sobre las nacionalidades de los participantes).

#### Condiciones de financiación:

#### Diplomas:

Los participantes que atiendan el Seminario completo, recibirán un diploma expedido por la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID) y el .

#### Postulación:

Debe diligenciar la inscripción en línea, relleno todos los campos del formulario, al enviarlo, quedará registrado como aspirante de la actividad ante el Coordinador de la misma y la Oficina Técnica de Cooperación de su país. Si usted es seleccionado recibirá una comunicación oficial del Centro de Formación de la Cooperación Española en Montevideo.

#### Plazo de recepción de solicitudes:

29 de marzo

[Inscribirse](#) | [Ver programación](#) | [Regresar](#)

